

Fragen und Antworten der Einwohnerfragestunde der Sitzung des Ausschusses für Umwelt und Verkehr am 22.03.2012

Ein Einwohner wies darauf hin, dass es sich beim Kreisverkehrsplatz um eine Verkehrsanlage handelt. Diese sollte so wenig Sichtbehinderung wie möglich aufweisen und nicht zusätzlich mit Stromanschlüssen versehen werden. Hülsen für Fahnenmasten sollten vorgesehen werden. Der vorgesehene Sandstein ist für das Burgdorfer Umland eher untypisch.

Die Belange des Radverkehrs sollten nach den Forschungsergebnissen und den Verwaltungsvorschriften zur Straßenverkehrsordnung beachtet werden.